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Florian Philippot a été plus que brillant sur CNews, et le
débat hallucinant, avec un gaucho complètement à côté de ses
pompes !  C’était à propos de Samuel Paty et Philippot a été
très clair : sans immigration, il n’y a pas de décapitation
de Samuel Paty.
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On ne veut pas un clip video, on veut de l’action, des
actions pour qu’il n’y ait plus jamais de Samuel Paty !

Florian Philippot : Et cette piscine municipale au Bourget
fermée ce week-end ? Fermée pour permettre à des musulmanes
de se baigner en burkini !  Impossible d’avoir le Maire
divers droite Jean-Baptiste Borsali qui a expliqué qu’il ne
parlait pas à Cnews…. Si c’est ouvert pour une association
c’est qu’on ouvre au nom du séparatisme, on le fait donc
pour  des  raisons  politiques,  on  le  fait  pour  le
communautarisme,  pour  le  séparatisme…

Le résultat c’est une immigration massive arrosée par les
pétro-monarchies, Arabie Saoudite, Qatar, Iran… même pas par
le Maghreb. Dans les années 70-80 au Maghreb il n’y avait
pas de voile alors, ça vient d’où ?

Ensuite il y a un long passage sur la drogue, le trafic et
le  parfait  laisser-faire,  on  en  est  à  apprendre  aux
riverains  à  apprendre  à  vivre  avec  les  trafiquants  de
drogue…
Philippot exécute ensuite avec maestria Meloni ! Meloni a
décidé de faire des bateaux dans lesquels elle met des
illégaux arrivés en Italie, puis elle les envoie dans des
camps en Albanie… 16 hommes à bord ! 10 originaires du
Bangladesh,  de l’Egypte… Est-ce que c’est une bonne idée ?
C’est un enfumage total, Madame Méloni s’est fait élire sur
l’arrêt de l’immigration, elle devait même faire des blocus
en Méditerranée. Elle doit donc montrer à l’opinion publique
qu’elle  fait  des  choses…  elle  met  16  personnes  sur  un
bateau.  Je  rappelle  qu’en  Albanie  c’est  limité  à  3000
personnes son dispositif ! Ça va pas régler grand-chose
l’Albanie,  d’ailleurs  dans  quelques  année  l’Albanie  sera
dans  l’UE,  ils  veulent  faire  l’élargissement  à  marche
forcée.  Madame  Méloni,  à  côté  de  ça,  elle  a  doublé
l’immigration  légle,  452  000  d’ici  2025…L’immigration
légale,  c’est  la  première  source  d’immigration.
L’immigration c’est pas les bateaux contrairement à ce qu’on
dit c’est les gens qui arrivent légalement  d’abord et quand



leur  titre  de  séjour  est  expiré  au  bout  d’un  an,  ils
deviennent clandestins, parce qu’ils ne repartent pas.
Donc  Madame  Méloni  a  juste  appliqué  un  bout  du  pacte
européen ça c’est prévu par le pacte migratoire il y a rien
de nouveau…
On saluera au passage également Morandini, excellent pour
rappeler le bon sens et Tom Benoît, jeune philosophe et
essayiste à la tête bien faite.


